



## 1996 HOBART IN HONGKONG

HOBART erhielt den Auftrag für eine riesige Spülanlage auf dem 1998 eröffneten Flughafen „Chek Lap Kok“ in Hongkong – mit einem Umsatzvolumen von fast 9 Mio. Mark. Das Projekt ist einer der größten Einzelaufträge in der HOBART Unternehmensgeschichte!

Die Hauptwaschanlage bestand aus 15 Bandspülmaschinen mit angegliederten Transport- und Abfallentsorgungsbändern. Hinzu kamen zwei Trolleywaschanlagen sowie weitere Behälter- und Topfspülmaschinen. Der Auftrag ging nicht zuletzt aufgrund des damals bereits vorhandenen Ersatzteillagers in Hong Kong und den ausgebildeten chinesischen Monteuren an HOBART.

## 1996 KÜHLTECHNIK IM SORTIMENT

Anfang 1996 entstand die Unternehmensgruppe HOBART/Foster/Ungermann, wodurch das Sortiment um Großküchen- und Bäckereikältetechnik ergänzt wurde. Der neue Geschäftsbereich schlug sich direkt im Umsatz nieder.



## 1997 100-JÄHRIGES FIRMENJUBILÄUM



1997 wurde das 100-jährige Firmenjubiläum gefeiert. Wie schon zu Beginn der Firmengeschichte machen Innovationen einen wesentlichen Teil des Erfolgs aus und bescheren HOBART eine Vorreiterrolle im Markt.

## 1999

## ITW EINBINDUNG IN DEN ITW-KONZERN

1999 wurde HOBART in den ITW Konzern eingegliedert und ist dort neben anderen Premiummarken Mitglied der Food Equipment Group. Das 80/20-Modell und die ITW-Konzern-Philosophie „Verstehen-Vereinfachen-Fokussieren-Erneuern“ wurden implementiert und der Kundennutzen als oberste Priorität definiert.

